
旧パルコ跡地は、豊予海峡計画は 

党議員団主催の市政懇談会 
７月２９日(土)、日本共産党大分市議団主催の市政懇談

会はコンパルホールで開かれました。会場は参加者でいっ

ぱいになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(コンパルホール３０２号室にて) 

斉藤議員が６月市議会の総括報告、岩崎議員が実績、議

案に対する態度。両議員は一般質問の手ごたえについても

報告しました。私は、司会と意見・質問への対応をしまし

た。 

               参加者からは、「旧パル

コ跡地について」「豊予海

峡について」「府内城の整

備について」「空き店舗の

看板について」「市委託事

業者の賃金状況について 

(意見・質問に応える福間)「介護士・保育士の処遇改

善」「工業用水の転用について」「新日鐵住金の火災につい

て」「鶴崎駅のバリアーフリー化」など、など多くの質問・

意見がだされました。９月市議会へ向けて調査を開始しま

した。 

九州北部豪雨被災者支援 

「共謀罪法」廃止、憲法９条守ろう 

        毎週土曜日１２時より、旧フォーラス

前で宣伝と署名活動をおこなっています。

みなさんもぜひ、ご参加ください。 

         ７月２９日、青年が自転車をとめて、 

お年寄り、女性などから募金が寄せられ

ました。赤旗日曜版宣伝紙、「共謀罪」法

廃止の署名にも、ご協力をいただきまし

た。 

         ←(被災者支援募金を訴える福間) 

 

青信号時間が延長ー生協南大分店前 
             生協南大分店前の手押し式信              

             号は青信号時間が短く渡りき

れないと高齢者・障害者から

訴えがあり、時間延長を要望

していました。県警大分中央 

署交通規制係から回答があり、

横断秒数は１８秒から２０秒に延長されることになりまし

た。 

水稲の立ち枯れー温泉水が原因では 

           市内で６ヘクタールの水田を

耕作する農家の方より、水稲が

すべて枯れているとの連絡を

うけ、現地調査を実施しました。   

近くにできた温泉館の塩素を

含んだ温泉水が原因ではない

かとの疑いもあり、土壌調査を

依頼しました。来年からは耕作

できるように、用水路取水口の 

(水稲が枯れた水田) 改修、土壌改良、温泉水が水田

に流入しないよう雨水排水路の変更改良なども視野に入れ

て対策をすすめています。 

階段手すりの設置をー城南北町 

―過去に転倒死亡事故も発生― 

             ごみステ一イションにごみだ

しをする入居者より、高齢者の

ごみだしには、手すりは欠かせ

ない、この場所だけは何年も放

置されたまま。早急に手すり設

置の要望をうけ、城南支部と現 

(ごみ集積場横の階段) 地調査し、大分県公営住宅室へ 

申し入れを行いました。 

その他にも、側溝蓋の改善、国保・介護・医療・生活保

護、保育所入所、障がい者の就労、税の分割、滞納処分な

ど、たくさんの相談が寄せられ、対応に追われました。 

暮らしや地域の要求をお寄せください 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 

            

活動報告ニュース 

２０１７年７月２号 


